

## Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2026

« Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (*Éphésiens 4,4*)

### SUGGESTIONS POUR LA PASTORALE UNIVERSITAIRE

On peut télécharger des ressources internationales et canadiennes pour la SPUC 2025 à :

[www.weekofprayer.ca](http://www.weekofprayer.ca) (en anglais)

[www.semainedepriere.ca](http://www.semainedepriere.ca) (en français)

La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens (SPUC) est une célébration œcuménique annuelle qui, dans l'hémisphère nord, se déroule traditionnellement du 18 janvier (fête de la confession de saint Pierre) au 25 janvier (fête de la conversion de saint Paul). Les chrétiennes et les chrétiens du monde entier sont invités à prier pour l'unité de tous les chrétiens, à réfléchir ensemble sur l'Écriture, à participer à des activités et des services œcuméniques organisés conjointement et à vivre la communion fraternelle.

#### La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens en pastorale universitaire

Nous vous invitons à consulter les nombreuses ressources canadiennes ainsi que d'autres sources d'information sur le thème international et la documentation pour la SPUC 2025, que vous pouvez télécharger gratuitement de nos sites web : [www.weekofprayer.ca](http://www.weekofprayer.ca) / [www.semainedepriere.ca](http://www.semainedepriere.ca).

Les aumôneries universitaires sont invitées à utiliser et à adapter ces outils afin de sensibiliser les étudiants, le corps enseignant et le personnel au travail œcuménique en général et à la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens en particulier.

**Faites preuve de créativité en utilisant les ressources de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens!** Même si la SPUC est célébrée chaque année en janvier (du 18 au 25 janvier dans l'hémisphère nord), vous pouvez très bien organiser une activité à un moment qui convient mieux à votre établissement, ou échelonner une série d'événements sur l'année universitaire. Le service et l'étude biblique de cette année sont axés sur la justice sociale et les récits. Il sera facile de les associer à d'autres événements organisés sur votre campus autour de la paix, de la justice ou de la réconciliation.

Voici trois suggestions pour tirer parti de la documentation de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2026 en contexte collégial ou universitaire.

**1. La ressource des « Huit jours de prière »**

Nous vous suggérons d'utiliser les « Réflexions et prières pour les huit jours», qui fournit du matériel pour l'étude en groupe et la réflexion sur ce que nous croyons et sur la manière dont nous exprimons et vivons notre foi dans le monde d'aujourd'hui. Vous pourrez utiliser cette ressource pour proposer une célébration ou des séances d'étude biblique et de discussion, une fois par mois ou deux fois par trimestre, plutôt qu'une fois par jour sur une seule semaine.

**2. Le service / la célébration œcuménique**

On peut organiser le service ou la célébration œcuménique de la SPUC sur le campus ou à l'extérieur. Si cela convient à votre approche pastorale, pourquoi ne pas contacter les paroisses et congrégations des environs pour repérer les célébrations SPUC déjà planifiées et voir comment votre aumônerie pourrait y participer ? Vous trouverez aussi un service abrégé, adapté au contexte universitaire sur le site [www.weekofprayer.ca](http://www.weekofprayer.ca) / [www.semainedepriere.ca](http://www.semainedepriere.ca).

**3. Théologie en fût / Bible et potage / Rencontres informelles**

Vous pourriez inviter un ou plusieurs conférenciers\* à une rencontre informelle du genre « Théologie en fût » ou « Bible et potage ». Il peut s'agir d'experts ou de personnes qui connaissent bien la lettre aux Éphésiens, son histoire, sa théologie et son impact sur les chrétiens d'aujourd'hui. Vous pourriez aussi inviter des haut-parleurs sur l'unité des chrétiens et comment cela se présente dans différentes traditions chrétiennes.

Votre ou vos intervenants pourraient présenter leurs idées pendant 20 à 25 minutes; cet exposé serait suivi d'une période de questions ou, mieux encore, d'un échange en groupe ! Cela pourrait amorcer des conversations sur des projets particuliers à entreprendre en vue de donner suite à la réflexion sur le thème de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens de cette année, ou simplement accroître la visibilité de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens et celle du mouvement œcuménique dans son ensemble.

*\*Veuillez noter qu'il faut prévoir un certain temps pour trouver le bon intervenant. Nous vous conseillons de prendre contact avec lui ou elle au moins deux mois avant la date de votre événement. Vous pouvez consulter votre groupe ministériel local ou contacter Marina Fanous du Conseil canadien des Églises à l'adresse [wpcc-spuc@councilofchurches.ca](mailto:wpcc-spuc@councilofchurches.ca). Elle pourra peut-être vous orienter vers une conférencière ou un conférencier de votre région.*